



El periodismo y las industrias culturales del futuro



Departamento de Humanidades de la Universidad del Pacífico

9:00 a. m. a 1:00 p. m. - Aula Magna H304

Simposio

Un periodismo de nivel ha de apoyarse en el desarrollo de las industrias culturales. Su importancia para el crecimiento nacional es una realidad que puede apreciarse en los diversos continentes. Para poner en valor este dinamismo es necesario comprender cuáles son las redes que permiten su crecimiento. La idea de este encuentro es compartir reflexiones y experiencias sobre la ética, la comunicación, la cultura y el desarrollo.

Programa del evento

- 9: 00 a. m. Recepción
- 9:15 a. m. Bienvenida
- 9:30 a. m. **Auli Leskinen**, Directora del Instituto de Finlandia para Iberoamérica, *“El apoyo a la cultura en Finlandia”*
- 10:00 a. m. **Ángel Pérez**, Representante de la Universidad del Pacífico en Europa, *“La importancia de las Humanidades Digitales en el futuro de la cultura”*
- 10:30 a. m. **Ignacio Blanco**, Director del Máster en Periodismo Cultural de la Universidad CEU San Pablo e Investigador del Centro de Estudios Orteguianos, *“La evolución del hombre red como evolución natural del hombre masa”*.
- 11:15 a. m. Descanso
- 11:30 a. m. Conversatorio

Participantes

Auli Leskinen,

Directora del Instituto de Finlandia para Iberoamérica.

Ignacio Blanco,

Director del Máster en Periodismo Cultural de la Universidad CEU San Pablo e Investigador del Centro de Estudios Orteguianos.

Fernando Carvallo,

Periodista, Radio Programas del Perú.

Mauricio Novoa,

Representante de Goberna (Fundación Ortega Marañón).

Ángel Pérez Martínez,

Representante de la Universidad del Pacífico en Europa.